



**RED DE MUJERES PARLAMENTARIAS DE LAS AMÉRICAS  
VII REUNIÓN ANUAL  
MÉXICO, DISTRITO FEDERAL, MÉXICO  
10 DE SEPTIEMBRE DE 2008**

**Declaración de apoyo a Cuba, Haití y Jamaica**

Las Mujeres Parlamentarias de las Américas, reunidas en la VIII Asamblea General de la COPA:

- Expresan su consternación por las lamentables consecuencias del paso de los ciclones Fay, Gustav, Hannah y Ike sobre la población y la infraestructura material de las Islas de Cuba, Haití y Jamaica;
- Se unen al dolor de las víctimas de la devastación y formulan votos para que el consuelo sustituya al dolor en esta ola de desolación y desesperanza;
- Manifiestan su solidaridad con los habitantes de las naciones afectadas y hacen llegar un mensaje de aliento a sus colegas legisladoras de esos países, confiadas en que la fuerza de su espíritu y la firmeza de su carácter serán un factor decisivo para superar la adversidad y recuperar en breve plazo nuevas sendas de prosperidad y bienestar generalizado.